

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian tentang strategi guru dalam menumbuhkan minat baca siswa pada pembelajaran tatap muka di era new normal maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Minat baca siswa pada pembelajaran tatap muka di era new normal di MI Wathoniyah Pangenan mendekati tidak sesuai. Hal ini diketahui dari wawancara dan hasil dari presentasi angket positif dan negatif dengan jumlah skor angket positif adalah 48,6 % dan jumlah skor angket negatif adalah 32,4% . Dengan ini dari analisis skala guttman, titik kesesuaian dibawah 50% yaitu 48,6% dan 32,4% dikatakan tidak sesuai.
2. Pelaksanaan pembelajaran tatap muka di era new normal di MI Wathoniyah Pangenan dalam menumbuhkan minat baca siswa dilakukan dari mulai kegiatan pendahuluan siswa diminta membaca 15 menit dengan buku yang ada di pojok baca sebelum pembelajaran dimulai, disini guru juga memberikan motivasi kepada siswa untuk senantiasa membaca. Pada kegiatan inti dengan materi ajar guru mengajak siswa membaca dengan aktivitas yang menarik, mengevaluasi serta mengontrol kemampuan membaca siswa baik itu kemampuan membaca permulaan ataupun kemampuan membaca pemahaman setiap harinya. Pada kegiatan penutup guru kembali memotivasi siswa tentang pentingnya membaca.
3. Cara-cara yang dilaksanakan oleh guru dalam menumbuhkan minat baca siswa diantaranya adalah dengan gerakan literasi, mengadakan pojok baca didalam kelas, mengontrol dan mengevaluasi kemampuan membaca siswa setiap hari dan memberikan ceramah dan motivasi untuk menumbuhkan minat baca siswa di MI Wathoniyah Pangenan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh di MI Wathoniyah Pangenan, maka peneliti memiliki beberapa saran yang ingin disampaikan yang dengan saran ini peneliti berharap dapat mengajak untuk meningkatkan minat baca siswa khususnya pada siswa kelas tinggi di MI Wathoniyah Pangenan, diantaranya yaitu sebagai berikut:

1. Penerapan strategi guru yang baik dalam menumbuhkan minat baca siswa dapat dijadikan referensi atau bahan alternatif untuk meningkatkan minat baca siswa khususnya pada pembelajaran tatap muka di era new normal
2. Berdasarkan penelitian yang dilaksanakan adanya strategi guru yang baik berperan penting dalam menumbuhkan minat baca siswa khususnya pada pembelajaran tatap muka di era new normal.
3. Penelitian yang dilaksanakan di kelas tinggi di MI Wathoniyah Pangenan Cirebon tahun ajaran 2021/2022 diharapkan dapat memotivasi peneliti-peneliti lain untuk menjadikan penelitian selanjutnya terus lebih baik lagi dari penelitian sebelumnya.